
平成 26 年 第１回 働く女性の家運営委員会 

 

【日  時】 平成２６年７月１９日（土）１９:３０ ～ ２０:３０ 

【場  所】 働く女性の家 １階 講習室（和室） 

【出席委員】 松田委員・宮下委員・山崎委員・櫻井委員・木村委員･道上委員（6 名） 

【事 務 局】 上出館長・小谷 

――――――――――――― 会 議 内 容 ―――――――――――――   

１．開会の挨拶       働く女性の家 館長 上出 功 

 

２．議 事 

  第１号議案 平成 26 年度働く女性の家事業経過報告について 

              （事務局より説明） 

 【 質 疑 】 

   （委 員）今回から開催の骨盤エクササイズの講師は誰か。 

   （事務局）金沢市のカイロプラクティック HARU 院長の藤井隆伸先生にお願いしている。 

 

   （委 員）募集人数が多い講座に対して駐車場は少ないが、どのように対処しているか。 

   （事務局）現在はマルエーさんの承諾を頂き、屋上駐車場を貸していただいている。 

また、受講者へは開講案内ハガキにて駐車場の利用についての文章も添えている。 

 

  第２号議案 働く女性の家自主サークル及び貸館団体に対する水道光熱費の徴収について 

              （事務局より説明） 

   【 質 疑 】 

   （委 員）働く女性の家で開催する講座についても、水道光熱費を徴収しているのか。 

   （事務局）今回の徴収は、あくまでも女性の家を利用されている自主サークルの方や、 

        貸館利用の団体へのもので、働く女性の家主催事業の教室については、徴収は 

行わない。 

 

   （委 員）公民館サイドからは、サークルの方々へ水道光熱費の徴収については文書を 

だしているのか。 

   （事務局）昨年の１１月に文書を出していただいている。今回は、女性の家としての 



        説明が無いと自主サークルよりご指摘を頂いた経緯もあり、正式に文書にて 

        再度ご協力のお願いをしたい。 

３．その他 

（委 員）軽運動室の雨漏りについては、町から返答がないがその後どうなっているのか。 

     雨漏りにより床も痛み、そのままでは怪我の原因にもなり得るので。 

   （事務局）５月頃に向陽台町会の役員の方々が軽運動室上の屋上に溜まった土砂おろしを 

        して下さった。その後、町の担当も大雨のたびに確認をしに来ているが、土砂 

        おろし後に雨漏りがないので、現在経過を見ている。 

        ただ、現状報告をしていなかったということで、担当に早急伝え確認する。 

        また、耐震診断の結果でも働く女性の家は耐震性があるとの判定を受けており、 

        補強や改修の必要な施設から順次工事をすすめているところ。 

        そのため、大規模な修理や改修についてはまだ後になると考えられる。 

        しかしながら、早急な対応が必要な個所が出てきた場合には前述に限らないので 

        また要望を出していただきたい。 

 

４．閉会 


